



Intercédons pour le monde musulman !

Voici, Dieu est ma délivrance, Je serai plein de confiance, et je ne craindrai rien; Car l'Éternel, l'Éternel est ma force et le sujet de mes louanges; C'est lui qui m'a sauvé (És 12.2).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GUINÉE : Gloire à Dieu, en réponse à un récent appel des Assemblées de Dieu de Guinée pour la mise en place d'une équipe d'ouvriers dans cette nation à majorité musulmane, une famille s'est engagée à se préparer à y servir. *Veillez continuer à prier pour que le Seigneur touche les cœurs de davantage de travailleurs prêts à servir à long terme et qualifiés pour aider à l'implantation d'églises, à la formation pastorale et à l'évangélisation.*

Dans l'actualité

Deux tremblements de terre majeurs ont secoué la Turquie et la Syrie lundi matin. Ce jeudi matin, des répliques continuent de se faire sentir, et le nombre de décès enregistrés dépasse les 16 000, dont environ 13 000 dans le sud de la Turquie, et des millions de personnes sont blessées et/ou sans abri. Alors que 70 pays envoient de l'aide et que certains ont envoyé des équipes de secours, les efforts de sauvetage et la distribution de l'aide sont entravés par l'ampleur des destructions, et de nombreux survivants n'ont aucun lieu où échapper aux températures glaciales. Priez :

- pour les efforts de sauvetage et de récupération, et pour les familles éplorées dont les proches sont morts ou toujours disparus ;
- pour les chrétiens qui offrent leur aide dans ces pays à majorité musulmane, pour qu'ils aient la possibilité de répondre aux besoins physiques et en plus de conduire de nombreuses personnes à l'espérance éternelle en Jésus ;
- pour que l'aide désespérément nécessaire puisse parvenir aux victimes dans le nord de la Syrie (dont beaucoup vivent déjà dans des camps de réfugiés), où les factions rebelles, les sanctions et les dommages causés aux routes par la guerre en cours rendent les livraisons plus difficiles.

Une organisation d'envoi écrit : « Priez pour nos équipes d'intervention. Les grands événements de crise comme celui-ci sont des périodes de changement dans les gouvernements et les politiques. Ils peuvent menacer l'œuvre de Dieu. »

Index mondiale de persécution 2023 : Érythrée (4/50)*

Située au nord de l'Éthiopie, dans la Corne de l'Afrique, l'Érythrée compte 6,2 millions d'habitants, dont environ 46 % sont des musulmans sunnites. Le gouvernement approuve l'islam mais n'autorise que trois églises - orthodoxe érythréenne, catholique romaine et évangélique luthérienne - qu'il surveille de près. Quiconque quitte une église autorisée pour une église « non officielle » suscite la colère des autorités, qui font des descentes de police dans les maisons et les églises (même les églises autorisées). Ceux qui quittent l'islam pour suivre Jésus sont persécutés à la fois par le gouvernement et par leur communauté musulmane. Prions :

- pour que le Seigneur remplisse Son peuple de courage pour tenir bon et le protège lors de ses réunions ;
- pour des occasions de témoigner, aux musulmans et à d'autres, dans ce contexte difficile, et de faire de nouveaux croyants des disciples fermes ;
- pour que les musulmans voient Jésus dans des rêves et des visions et trouvent en Lui la paix véritable ;
- pour les quelque 1 000 croyants détenus sans inculpation dans des conditions épouvantables, que leur vie soit un témoignage brillant et qu'ils soient libérés ;
- pour les autorités, pour que leur cœur change à l'égard des croyants.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com. Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.